

Primera jornada de la Liga Escolar 12-13

Escrito por Administrador

Miércoles, 05 de Diciembre de 2012 15:39 - Actualizado Miércoles, 05 de Diciembre de 2012 15:53

Gran ambiente en las pistas y en las gradas en la primera jornada de nuestra Liga Escolar. Los partidos empezaron con los nervios y la emoción de unos chicos y chicas que en su mayoría nunca habían competido. En la pista exterior, los dos equipos del colegio Quercus pelearon entre si y contra el frio en un duelo muy igualado. En el interior y con unas gradas llenas, Santiago Apóstol y Príncipes de Asturias conseguían amplias victorias con momento de buen juego. La liga continuará el próximo viernes 14 una vez disfrutado el puente de la Constitución.



RESULTADOS:

QUERCUS "A": 9 - QUERCUS "B": 13

MARIA MOLINER: 8 - SANTIAGO APOSTOL: 31

Primera jornada de la Liga Escolar 12-13

Escrito por Administrador

Miércoles, 05 de Diciembre de 2012 15:39 - Actualizado Miércoles, 05 de Diciembre de 2012 15:53

PRINCIPES DE ASTURIAS: 30 - LYCEE MOLIERE: 7